

Presse Nationale

> Politique



Ouattara échange avec un ministre nigérien

Le Président de la République, Alassane Ouattara s'est entretenu, hier, à Abidjan avec le ministre nigérien des Transports, Mohamadou Karidjo, porteur d'un message d'amitié et de fraternité du Président nigérien, Mahamadou Issoufou. Ce message s'inscrit dans le cadre du renforcement de la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et le Niger.



Toungara et Diby vont travailler ensemble

Le Médiateur de la République, Adama Toungara et le président du Conseil Economique, Social, Environnemental et Culturel, Charles Diby Koffi se sont accordés, hier, à travailler de concert pour traiter la médiation de façon proactive, telle que souhaitée par le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara.



La Côte d'Ivoire consolide sa coopération avec la CPI

Le gouvernement continuera à consolider sa coopération avec la Cour Pénale Internationale (CPI). Cette position de la Côte d'Ivoire a été exprimée, hier, à Abidjan par le directeur de cabinet du Garde des Sceaux, ministre de la Justice, Bernard Kouassi.

> Economie



Innovation, croissance inclusive et émergence économique : les mécanismes de développement au centre des réflexions demain

La cellule d'Analyse de Politiques économiques (CAPEC) organise, le 19 juillet 2018 à Abidjan, le forum sur l'innovation, la croissance inclusive et l'émergence économique. Objectif, créer un cadre de rencontres et d'échanges de connaissances sur les mécanismes favorisant l'innovation, le rattrapage technologique et une croissance inclusive dans les pays qui aspirent à l'émergence socio-économique comme la Côte d'Ivoire.

> Société



Casse d'Abobo : 11 000 ferrailleurs attendent un nouveau site de recasement

A l'occasion du lancement de leur programme d'activités, récemment à Abobo, plus de 11 000 membres de l'Association des Ferrailleurs de Côte d'Ivoire (AFERCI) ont plaidé auprès des autorités compétentes pour avoir un nouveau site propice afin d'exercer leurs activités.



Lutte contre le travail des enfants : Dominique Ouattara : « Il nous faudra rechercher et développer de nouveaux partenariats »

Présidant la cérémonie d'ouverture de la 8^e réunion annuelle sur la problématique du travail des enfants dans la cacao-culture, la Première Dame, Dominique Ouattara, a dit qu'« il nous faudra rechercher et développer de nouveaux partenariats » en vue de combattre le phénomène.



Des drones annoncés pour transporter le sang et des médicaments d'urgence

Des drones ou aéronefs sont envisagés pour distribuer des produits sanguins et des médicaments d'urgence en Côte d'Ivoire a fait savoir le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène Publique, Eugène Aka Aouélé. Selon lui, des drones expédieront du sang en cas d'urgence dans les zones enclavées et les plus reculées du pays en un temps record.

JEUNE AFRIQUE

Comment Amadou Gon Coulibaly tente de relancer la loi de programmation militaire

Face aux difficultés rencontrées par l'armée ivoirienne et afin de relancer la loi de programmation militaire, le Premier ministre hâte ses équipes pour mettre en place un montage financier de près de 508 milliards de F CFA.

KOACI.COM
Kodji Tiéba au cœur de l'Afrique

Lutte contre l'insécurité : du matériel roulant et des treillis pour la Police nationale

Dans le cadre de la lutte contre l'insécurité dans le pays, la Police nationale a bénéficié, lundi 17 juillet 2018, de matériel roulant et de treillis de la part du gouvernement. Il s'agit de 52 véhicules, à savoir 28 véhicules doubles cabines équipés de gyrophares, deux cars de 32 places assises, deux ambulances, un camion, 19 véhicules de liaison et plus de 10 000 treillis. Ce don vise à renforcer les capacités opérationnelles de la Police nationale, conformément à la loi de programmation des forces de sécurité intérieure.



Les travaux de construction du commissariat de police de Bocanda ont démarré

Les travaux de construction du commissariat de police de Bocanda (Centre, région du N'zi), financés par l'État de Côte d'Ivoire ont démarré depuis juin, a constaté l'AIP. Bâti sur une superficie d'environ 1,5 hectare, ce poste de police situé juste derrière la préfecture au quartier administratif de Bocanda respecte les normes des commissariats « nouveau modèle à grande dimension », tel que voulu par le gouvernement, a souligné l'entrepreneur chargé des travaux, Zamade Ali.



La campagne de vaccination obligatoire contre les maladies animales lancée

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani, a procédé, le 17 juillet 2018, au lancement de la campagne de vaccination obligatoire contre les maladies animales. Cette campagne qui a pour slogan « je participe au développement de mon pays en vaccinant mes animaux » vise, selon le ministre, entre autres à vacciner environ 432 600 bovins contre la pasteurellose, le charbon symptomatique, la péripneumonie contagieuse ovine (PPCB) et la dermatose nodulaire contagieuse bovine (DNCB).



De la drogue et des produits pharmaceutiques non enregistrés incinérés par la police de Bondoukou

Au total, 110 kg de cannabis, 208,5 kg de produits pharmaceutiques non enregistrés et 0,10 g d'héroïne ont été incinérés, mardi, à Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo) par l'antenne antidrogue de la police de la localité. Selon le chef de l'antenne, le capitaine Yapo Assi, ces saisies ont été effectuées entre janvier et juillet 2018 et ont permis d'appréhender dix individus dont un élève en classe de troisième qui ont été déférés à la prison civile de Bondoukou.



La CGI invite les populations de Bouaké à lui adresser directement leurs requêtes

Le chef d'agence du Centre de gestion intégré (CGI) du ministère des Transports à Bouaké, Fofana Sékou, a invité mardi les usagers à se rendre eux-mêmes dans ses services pour l'obtention de tous les documents souhaités sans passer par un intermédiaire, leur promettant un service de qualité. M. Fofana a lancé cet appel lors d'une séance de présentation du fonctionnement de son service à la presse.



Le projet d'aménagement et de mise en œuvre de la politique rurale de Côte d'Ivoire lancé à Abengourou

Le directeur de cabinet adjoint du ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kouakou Apporture, a procédé mardi à Abengourou au lancement officiel du projet d'aménagement et de mise en œuvre de la politique rurale de Côte d'Ivoire. Ce projet, financé à hauteur de 27,4 milliards FCFA par la Banque mondiale, a pour objectif d'appuyer la politique foncière de la Côte d'Ivoire en renforçant les institutions responsables de sa mise en œuvre dans les zones rurales et en introduisant un réseau géodésique et cadastre viable.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.